

# María Cecilia Hernández es la primera rectora de la UCN

Antes era la decana de la Facultad de Ingeniería y Ciencias Geológicas.

**M**aría Cecilia Hernández Vera fue anunciada como la nueva rectora de la Universidad Católica del Norte (UCN) para el período 2025-2029, convirtiéndose en la primera mujer en liderar la casa de estudios.

Hernández es de profesión ingeniera civil metalúrgica, titulada en la Universidad de Concepción, y doctora en Química por la Universidad de Barcelona.

Además, tiene una destacada trayectoria en la UCN, donde ha desempeñado cargos como directora del Departamento de Ingeniería Metalúrgica y Minas, y vicerrectora de Investigación y Desarrollo Tecnológico, además de participar en múltiples trabajos científicos y de investigación.

La elección de Hernán-



*Hernández, de destacada trayectoria, ha participado en diversos proyectos de investigación.*

dez se realizó tras evaluar a una terna de candidatos conformada por el Dr. José Antonio González Pizarro, la propia Dra. María Cecilia Hernández Vera y el Dr. Raúl Darío Jiménez Alarcón.

La decisión fue tomada tras finalizar el proceso del Colegio Electoral, el cual en-

tregó la terna de candidatos el pasado viernes 10 de enero.

Cabe señalar que Hernández se desempeñaba anteriormente como decana de la Facultad de Ingeniería y Ciencias Geológicas de la misma casa de estudios.

“Confiamos en sus capa-

cidades humanas, académicas y administrativas para continuar el trabajo realizado en los períodos anteriores, fortaleciendo el carácter universitario, católico y de servicio al norte del país”, señaló el Gran Canciller, Monseñor Ignacio Ducasse Medina.